

viernes 13 de junio de 2025

Ayuntamiento de Antequera y Málaga TechPark firman una alianza estratégica para impulsar la innovación y el desarrollo empresarial en el corazón de Andalucía

La consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos de la Junta de Andalucía, Carolina España, ha realizado este viernes 13 de junio su primera visita oficial al Ayuntamiento de Antequera, rubricando junto al alcalde Manolo Barón un convenio de colaboración entre Málaga TechPark y nuestro Consistorio. El acuerdo establece a Antequera como nuevo enclave del parque tecnológico malagueño, con especial proyección en el entorno del Puerto Seco.



Antequera refuerza su posicionamiento como referente estratégico en innovación, logística y desarrollo empresarial tras la firma de un acuerdo de colaboración con Málaga TechPark, uno de los principales polos tecnológicos de España. El convenio, rubricado este viernes 13 de junio por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos de la Junta de Andalucía, Carolina España, abre la puerta a una nueva etapa de oportunidades para el tejido empresarial local y

comarcal, conectándolo directamente con el ecosistema de innovación del Parque Tecnológico de Málaga.

La jornada institucional ha comenzado con la recepción oficial a la Consejera en el Ayuntamiento de Antequera, donde ha sido saludada por el Alcalde y los miembros del Equipo de Gobierno municipal. También han estado presentes el secretario tercero de la mesa del Parlamento de Andalucía, José Ramón Carmona, el delegado territorial Antonio García Acedo y el director del Parque Tecnológico, Felipe Romera.

En su primera visita oficial al Consistorio como consejera, Carolina España ha firmado en el Libro de Honor de la ciudad, dejando constancia de un momento que ambos dirigentes han calificado de "histórico". El acto central ha tenido lugar en el Salón de los Reyes del Ayuntamiento, donde se ha formalizado la firma del convenio entre Málaga TechPark y el Ayuntamiento de Antequera. Posteriormente, en el Salón de Plenos, Alcalde y Consejera han comparecido ante los medios de comunicación para valorar el alcance de esta alianza estratégica.

Durante su intervención, Manolo Barón ha subrayado la trascendencia del acuerdo: "Hoy estamos firmando el futuro de nuestra ciudad, de nuestra provincia y también de Andalucía. Este convenio sitúa a Antequera como nuevo enclave del Málaga TechPark, lo que refuerza aún más nuestro potencial industrial, logístico y ahora también tecnológico e innovador".

El Alcalde ha agradecido expresamente la implicación de la Junta de Andalucía, de la consejera Carolina España, del director del Parque Tecnológico, Felipe Romera, y del delegado territorial de Economía en Málaga, Antonio García Acedo, resaltando que “la colaboración institucional es clave para que Málaga y Antequera crezcan de la mano como referentes en inversión tecnológica no sólo en Andalucía, sino también en España y Europa”.

Por su parte, Carolina España ha calificado la firma como “una alianza estratégica entre el Ayuntamiento de Antequera y Málaga TechPark” con el objetivo de “crear conexiones que generen oportunidades reales de colaboración entre las empresas del Parque Tecnológico y las que se instalen en el Puerto Seco y el entorno de la comarca”. Ha destacado que el acuerdo busca “compartir retos, sumar esfuerzos y facilitar el intercambio de talento, conocimiento y experiencias”.

La Consejera ha recordado que el Gobierno andaluz ya respaldó el desarrollo del Puerto Seco. En ese contexto, ha asegurado que Antequera “será un puente entre la innovación, la empresa y el conocimiento, un nodo clave en la estrategia de expansión del Málaga TechPark”.

Con la firma de este convenio, Antequera consolida su papel como núcleo estratégico en el mapa de la innovación andaluza, reafirmando su vocación de liderazgo en el desarrollo económico y tecnológico del interior de la provincia de Málaga y de toda Andalucía.

